



PERIÓDICO

El Sol de Puebla

PAGINA

FECHA

26/03/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO



Ignacio Mier hace un llamado a las poblanas para “romper con el pacto patriarcal”

El legislador poblano Ignacio Mier Velazco aprovechó el marco del “Día Naranja”, que se celebra el 25 de cada mes para visibilizar la violencia contra mujeres y niñas, para buscar el respaldo de este sector de la población con miras a la jornada electoral del 2024.

<https://www.elsoldepuebla.com.mx/local/ignacio-mier-hace-un-llamado-a-las-poblanas-para-romper-con-el-pacto-patriarcal-9819550.html>